
令和３年度第１回根室警察署協議会議事概要

１ 開催日時
令和３年12月13日（月）午後２時00分から午後３時30分までの間

２ 開催場所
釧路方面根室警察署 大会議室

３ 出席者
⑴ 協議会委員 ６人（定員７人）

会 長 水戸部 正 男
副 会 長 二 平 恵 子
委 員 島 優、 今 瀧 雅 士、 遠 藤 優 子

濱 屋 正 一
⑵ 警察署員 ６人

署 長 今 幸 安
副 署 長 佐々木 良 幸
警 務 課 長 小 松 義 隆
生活安全課長 岩 橋 理 志
地域課長兼交通課長 畑 中 洋 介
警 務 係 長

４ 会長挨拶

５ 署長挨拶

６ 議事
⑴ 根室警察署管内の犯罪発生状況等について（生活安全課長説明）
⑵ 根室警察署管内の交通事故発生状況等について（地域課長兼交通課長説明）

７ 質疑応答
◇委 員

年末年始のコンビニのパトロールをお願いしたい。制服による巡回に支障はなく、
従業員には警察官が巡回に来た場合は、挨拶するように指導している。

◇警 察
警察官による巡回時には、店員等に対して声かけを致しますので、従業員の方にも

周知願います。

◇委 員
四島のかけ橋に関する防犯カメラの設置状況を教えて欲しい。

◇警 察
根室市に対してカメラの種類の助言などをしており、設置に向けて進めています。
根室市も前向きに検討しているところであります。

◇委 員
最近のニュースによると、振り込め詐欺で約１億６千万円の被害に遭ったというこ

とだが、何故、このような被害に遭ったのか。
◇警 察

銀行によっては、多額の現金を振り込める場合もあることから、犯人が複数の口座
を利用して犯行に及ぶ事件もあります。



◇委 員
普通であれば、おかしいと気付きそうだが、どうして騙されたのか。
また、詐欺の電話は、固定電話なのか又は携帯電話によるものなのか。

◇警 察
手口が巧妙であり、電話も切らずに振り込ませる場合もあります。
また、犯人が使用する電話機は、固定電話と携帯電話のどちらによる場合もありま

すし、電話番号の名簿が出回っており、犯行に使われています。

◇委 員
詐欺被害防止では、金融機関のＡＴＭ等にステッカーが貼られているが、病院等に

もＡＴＭがあるので、いろんな人がいる所でも被害防止を呼びかけた方が良いのでは
ないか。

◇警 察
被害防止のための方法として、参考とさせて頂きます。

◇委 員
還付金詐欺の種類はどのようなものか。

◇警 察
介護保険金が多く、介護保険金は年間4,000円程度ですが、数年分戻ってくると言

って騙すことがあります。

◇委 員
予兆電話は独居の方が多いと思うが、家族世帯にも被害はあるのか。

◇警 察
当署管内で認知している予兆電話は、同割合程度にかかってきています。

◇委 員
夏から冬にかけて、夜中の３時半位から歩いている高齢者がいるが、服装が真っ黒

で危ないため、反射材を配って欲しい。
◇警 察

啓発活動につきましては、今後も継続して行います。

８ 次回開催予定等
次回開催は令和４年２月下旬頃、災害対策等をテーマとすることを事務局から提案し、

了承を得た。


